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Abstract (en)
The method involves performing heating under a to-be-formed sheet (2) by a heating unit i.e. halogen lamp (130), after rise in temperature, where
the heating unit is thermally isolated by a thermal insulation box (120) arranged in a frame (110) that includes a positioning unit (112) for positioning
the sheet. Constant temperature is maintained throughout incremental forming of the sheet, where the sheet is surrounded by a peripheral die (116).
An independent claim is also included for a device for hot incremental forming of a sheet.

Abstract (fr)
L'invention vise à faciliter le formage incrémental précis en configuration « dieless », c'est-à-dire sans matrice support, de certains matériaux tels
que des aciers inoxydables ou des alliages de titane, sans risque d'endommagement ni déformations élastiques. Pour ce faire l'invention propose
un formage incrémental de tôle (2) en configuration dépourvue de matrice porteuse, dans lequel une chauffe (F) est effectuée sous la tôle à former
(2) par une augmentation progressive de la température en même temps que le formage incrémental est réalisé. Dans un appareil de formage
incrémental à chaud selon l'invention, un châssis (110) comprend des moyens de positionnement (112) de la tôle à former (2), ainsi qu'un caisson
isolant (120). Ce caisson est disposé dans le châssis (110) et agencé pour isoler thermiquement des moyens de chauffe (130) disposés dans le
caisson (120) de sorte à pouvoir irradier (F) la tôle (2) par sa face inférieure (2i) à partir d'un côté opposé aux moyens de positionnement (112).
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